

## Cooling System Wujudkan Pilkada 2024 Damai, Polres Madiun Kota Gelar Gas Kopleng

Achmad Sarjono - [KOTAMADIUN.JOURNALIST.CO.ID](http://KOTAMADIUN.JOURNALIST.CO.ID)

Oct 9, 2024 - 07:12



KOTAMADIUN - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) saat memasuki tahap kampanye Pilkada 2024, Polres Madiun Kota memaksimalkan Giat Kamtibmas Kopi Keliling (Gas Kopleng).

Kapolres Madiun Kota, AKBP Agus Dwi Suryanto mengatakan, Gas Kopleng adalah salah satu cara untuk upaya pendekatan Polres Madiun Kota dengan

Masyarakat melalui Silaturahmi Kamtibmas.

“Gas Koping ini juga bagian dari upaya kami Polres Madiun Kota mendekatkan diri kepada Masyarakat sekaligus cooling system menghadapi tahapan Pilkada 2024 kali ini,”kata AKBP Agus Dwi Suryanto, Selasa (8/10).

Melalui Satuan Pembinaan Masyarakat (Satbinmas), Gas Koping digelar rutin di wilayah hukum Polres Madiun Kota.

“Kita maksimalkan Gas Koping ini demi mewujudkan kondusifitas Kamtibmas melalui pendekatan kepada Masyarakat,”ujar AKBP Agus Dwi Suryanto.

Kali ini Gas Koping sedang dilaksanakan di Lapangan Kel. Taman Kecamatan Taman Kota Madiun dipandu oleh Kanit Binkamsa Satbinmas Polres Madiun Kota, Ipda Puji Hartono.

Bersaman tokoh Masyarakat dan warga setempat,kegiatan berlangsung dengan penuh keakraban tanpa ada rasa canggung untuk saling berbagi informasi dan kadang juga curhatan warga.

Pada kesempatan itu pula, Ipda Puji menyampaikan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban khususnya menjelang kampanye terbuka.

"Keamanan dan ketertiban di wilayah ini bukan hanya tanggung jawab kepolisian, tetapi juga tanggung jawab kita semua sebagai warga masyarakat," ujarinya.

Ia mengajak seluruh warga Masyarakat Kota Madiun agar proaktif menjaga kondusifitas Kamtibmas di wilayahnya masing – masing terutama pada tahapan Pilkada serentak 2024 kali ini.

Ipda Puji juga mengingatkan warga yang hadir, agar dalam tahapan Pilkada serentak 2024 untuk tidak mudah terprovokasi dan memprovokasi dengan berita hoak.

“Mari kita sama – sama jaga persatuan dan kesatuan, meskipun beda pilihan,”ujar Ipda Puji

Ia juga memberikan nomor telpon Kapolres Madiun Kota kepada warga untuk dapat melaporkan jika ada hal yang berpotensi mengganggu Kamtibmas melalui program Lapor Pak Kapolres.

“Silahkan dihubungi mungkin ada pertanyaan yang ingin disampaikan langsung,atau mau melaporkan sesuatu,”tambahnya.

Tampak warga masyarakat yang hadir menyambut baik kegiatan silaturahmi ini melalui Gas Koping ini.

Mereka merasa terbantu dengan adanya kegiatan ini, karena dapat lebih mengenal dan mengetahui seperti prigram pemutihan oajak kendaraan

"Kami sangat senang dengan adanya kegiatan ini, semoga dengan adanya kegiatan ini, keamanan dan ketertiban di wilayah kami dapat terus terjaga," ujar salah satu warga yang akrab dipanggil Pak Rahman. (\*)